

14/07/2014

Acusado admite entrega de fondos públicos para campañas políticas en caso Fraude Intendencia 2

El ex jefe de gabinete del gobierno regional de Valparaíso y acusado del primer juicio que se desarrolla por el caso Fraude Intendencia 2, Enrique Kittsteiner Yovanini, reconoció haber entregado fondos públicos para campañas políticas.

Específicamente, el ex administrador del gobierno regional admitió haber intervenido en la destinación de 30 millones de pesos a favor de otro de los acusados, el ex jefe de la división de Administración y Finanzas del gobierno regional, Sergio Núñez, para una supuesta campaña a consejero regional de este último.

La revelación surgió durante el intenso interrogatorio al que fue sometido por el fiscal Claudio Rebeco, en el cual quedó en evidencia que sí hubo fondos de origen estatal que pasaron por sus manos, a diferencia de lo que Kittsteiner dijo a la comisión investigadora de la Cámara de Diputados, instancia en la que afirmó que “nunca pasó plata por mis manos”, como aparece en el video de la sesión parlamentaria exhibida durante el juicio.

Entre otros muchos detalles, Kittsteiner dijo también haber recibido fracturas de terceros para rendir proyectos que finalmente no se ejecutaron, y haberle indicado a los facilitantes de esos documentos el detalle de los proyectos con los cuales llenar esos instrumentos.

En esta arista la Fiscalía investiga el uso y destino de 134 millones de pesos. “Lo dicho por el acusado no concuerda con lo que él mismo declaró en la Fiscalía y en la Cámara de Diputados. Ninguno de los imputados ha declarado en el juicio nada nuevo para la Fiscalía; por el contrario, han entregado información contradictoria con la que tenemos en la investigación”, sostuvo el fiscal José Uribe.

Por delitos reiterados de malversación de caudales públicos, la Fiscalía espera que el Tribunal de Juicio Oral en lo Penal de Valparaíso imponga una pena de 8 años contra Kittsteiner.

